



Los miembros de las fracciones Wincke y Roen deben reunirse hoy para deliberar sobre la actitud que han de tomar.

Londres 5.—Nueva York 26 de setiembre. Los confederados se encuentran á 30 millas de Louisville. Dicen que habrá otro alistamiento de 100,000 hombres. Los confederados han establecido sus líneas en el Potomac superior.

Brody 5.—Los propietarios del gobierno de Palodia, reunidos en Kamenetz para las elecciones, han firmado una petición al emperador Alejandro demandando instituciones á la incorporación de Palodia al reino de Polonia. El gobernador se opone á la remisión de este documento.

Hannover 5.—La Gaceta de Hannover dice que el gobierno rehusa el tratado comercial, y persiste en las miras indicadas últimamente al Gabinete de Berlín.

Turin 6.—A consecuencia de los asesinatos que se cometen en Sicilia, el general Brikonno ha mandado desarmar la Guardia nacional de aquella provincia.

La Gaceta publica hoy el decreto de amnistía.

Han llegado á Nápoles el príncipe y la princesa Napoleon.

Belgrado 6.—Las barricadas han sido deshechas. Reina grande agitación en los ánimos.

Londres 6.—En el meeting que celebraron ayer los amigos y partidarios de Garibaldi, ocurrieron graves desórdenes.

Turin 6.—Garibaldi se halla ligeramente agravado: la última noche ha padecido inquietud.

Lisboa 6 (por la noche).—Las funciones del matrimonio real empezaron hoy á las diez de la mañana y terminaron á las ocho de la noche. El entusiasmo popular ha sido inmenso y magnífica la iluminación.

Se ha dado una amnistía á todos los presos por causas políticas.

Paris 6 (por la tarde).—La Patria dice que la Servia ha aceptado el acuerdo de las conferencias de Constantinopla.

La Patria bajo la fe de su corresponsal de Spezzia, dice que, á pesar de todas las negativas, es completamente cierta la noticia de que Garibaldi ha recibido 125,000 francos de Inglaterra; por cuya donación el ex-dictador ha manifestado su reconocimiento y asegurado que este dinero lo emplearía en favor de su causa. Esta cantidad la ha destinado lord Palmerston y recibido Garibaldi para que figure en una suscripción que se trata de abrir en las talleres de Italia. Las listas de esta suscripción llevarán por epígrafe la siguiente frase: *Date obolum Belisario* y recordarán á los obreros italianos la memoria de los hombres ilustres de la antigüedad, tales como Scipion, Emilio y Metellos.

La afluencia de ingleses á Varignano es muy grande. Encuéntranse allí sobre todo muchas inglesas que piden visitar á Garibaldi.

El ex-dictador y sus amigos fundan grandes esperanzas en las simpatías de la Inglaterra. Dicese que Garibaldi esperaba que lord Russell, considerando poco conforme á la dignidad de Inglaterra, dejar que Francia por sí sola ocupase una parte del territorio italiano, mandaría ocupar la isla de Sicilia hasta tanto que cesara la intervención francesa en Roma.

Un periódico de Méjico dice que la autoridad de Ciudad Victoria, capital del Estado de Tamaulipas, exigió de varios

súbditos españoles, un préstamo forzoso. Apenas tuvo conocimiento del hecho el gobernador y comandante militar de dicho Estado, general Comonfort, que se hallaba en Tampico, dispuso que fuese devuelta la suma exigida. Así es que al hacer la correspondiente reclamación el vice-cónsul de España en el mencionado puerto, le fué contestado haberse dictado la resolución conducente en el particular, resolución que fué cumplida por la autoridad de Ciudad Victoria, según manifestó después el propio vice-cónsul.

En el sentir de un corresponsal de Londres, si para la primavera próxima no se ha resuelto por sí misma la lucha entre los Estados anglo-americanos del Norte y Sur, decididamente intervendrán la Inglaterra y la Francia, cuya industria y comercio están sufriendo horriblemente con la prolongación de la guerra.

Las noticias de los Estados Unidos siguen siendo confusas. Parece que el proyecto del presidente Davis al invadir con sus soldados el Marilando, no es otro que el de inducir á los estados fronterizos á que manifiesten por medio del sufragio universal, si desean ó no permanecer en la Unión ó formar parte de la Confederación: que se adopte la constitución de Sur en vez de la de los Estados Unidos, se establezca una nueva administración y se derrote una vez al partido abolicionista, elevando al poder á hombres del Sur.

El Gabinete italiano prosigue sin descanso en sus aprestos militares para poder hacer frente al levantamiento mazziniano-garibaldino que se anuncia. Últimamente ha acordado movilizar toda la guardia nacional de Nápoles.

Algunos diputados siguen protestando contra la prisión de sus colegas Mordini, Fabrizi y Calvino. Los términos en que estarán escritas estas protestas, pueden sospecharse, sabiendo que el gobierno ha prohibido á los periódicos publicarlas.

Se asegura que el príncipe de Montenegro, abandonado por la Europa, ha hecho un convenio secreto con la Turquía, convenio de que no ha dado cuenta á las potencias.

En Inglaterra se va enfriando mucho el entusiasmo que excitó en un principio la idea del alistamiento de voluntarios para prepararse á la defensa nacional. Una porción de voluntarios de la City han sido citados ante el juez de mansion House por haberse negado á pagar la suscripción que aceptaron en los primeros momentos de entusiasmo patriótico. El alderman ha aplazado prudentemente todas estas causas por un mes, expresando el deseo de que para entonces se arregle el asunto.

El gabinete de Turin ha decidido en principio la depuración de la magistratura en Sicilia, esto es, la separación de los magistrados poco afectos al nuevo orden de cosas. Parece que esta medida será realizada por el nuevo ministro de la Justicia que entre á suceder al señor Conforti.

Los camorristas á quienes se creía desahucados y abatidos vuelven á levantar de nuevo la cabeza en Sicilia. Han sido presos unos, veinte de ellos en Palermo, y los documentos hallados en su poder de-

muestran que sus intrigas tenían numerosas ramificaciones. Las autoridades y la Guardia nacional cumplen en todas partes con su deber, y no se abrigan inquietudes en Sicilia sobre los proyectos de esos conspiradores.

Los ánimos en Sicilia están alarmados por los actos de bandolerismo que se realizan en mitad del día y á veces en varios puntos á la vez. Últimamente en un ataque audazmente ejecutado por dos partidas de bandoleros junto á Anzano, tres de ellos fueron heridos y los restantes muertos ó prisioneros.

Dice la Patria que el príncipe Humberto, hijo del rey Victor Manuel, á su vuelta de Lisboa, pasará por Paris, donde permanecerá algunos días.

El señor Conforti, ministro que era de la Justicia en el Gabinete italiano, se ha despedido de los empleados de su departamento y en breve debía salir para Paris y Londres.

La reina de Inglaterra no estará de vuelta en Londres, de su viaje de Alemania, hasta el 15 ó 20 de este mes. Dicese que, con objeto de tranquilizar á sus amigos respecto á sus intenciones de abdicación, ha anunciado á su familia que permanecerá á la cabeza de los negocios del país.

Se lee en una carta de Paris: «Es completamente inexacto, según escriben de allá, que en Méjico el general Doblado se haya indispuerto con Juárez y se haya puesto al frente de un partido que aspira á aliarse con la Francia. El general Doblado sigue en muy buenas relaciones con el presidente, si bien ha dejado el ministerio, ha sido tan sólo por adhesión á la causa nacional y para volver su puesto á don Antonio de la Fuente, presentándole como uno de los hombres más aptos y energicos. En la actualidad se halla en Sierra Gorda, ocupado en perseguir á las partidas capitaneadas por el indio Meggali. Además está encargado de reclutar el ejército de reserva, ó por mejor decir, de hacer una leva en masa.»

Añádese que Juárez está previniéndose para la defensa, y en son de comentario confirmatorio dicese que gran número de mujeres se aprestan para tomar parte en la guerra. Y para dar mayor aspecto de importancia á la resistencia que pueda oponer Juárez, se pretende que ha aceptado los servicios que le han ofrecido el general italiano Guillelmi y varios compatriotas suyos recién llegados á Méjico. Dicese que el número de estos asciende á 700, que pertenecían al antiguo partido borbónico.

Según escriben de Turin con fecha del 2, hasta la noche del día anterior, no se resolvió la amnistía en consejo de ministros, habiéndose expresado, en el acta, dicha resolución con las palabras *proha amnistia*. Es un acto de verdadero compromiso entre el partido liberal y el militar, una especie de transacción, por la cual los voluntarios civiles quedan amnistiados, pero los desertores sufrirán todo el peso de la ley.

La amnistía es además un compromiso, porque es con la condición expresa de que se publicará aquella inmediatamente con la cual los ministros Sella y Depretis han retirado su dimisión. Se ignoraba si el marqués Papoli, que se hallaba en Bolonia habria retirado también la suya.

Asegúrase que, como la amnistía es un compromiso y no una solución, seguirá el *statu quo* por quince ó veinte días; mas que al cabo de este tiempo el ministerio tendrá que reconstituirse sufriendo una modificación profunda.

Mientras tanto Ratazzi, con un valor á toda prueba, que hace frente á la impopularidad que es consiguiente, procederá á la puración radical de la magistratura y administración en el Mediodía. El que hizo el primer espurgo del elemento borbónico y ahora le completará con el elemento ultra liberal. Después de terminado este asunto (los decretos están ya preparados), Ratazzi irá á Paris, se cree que para el 15 de octubre, viaje que le ha sido aconsejado vivamente por el príncipe Napoleon.

A su vuelta de Paris y de haber visto al emperador, seguirá el nuevo programa, según el cual se modificará el gabinete, se convocará ó se disolverá el Parlamento, se levantará y proseguirá el estado de sitio, etcétera.

Los periódicos de Paris en general, tratan con desden la nota publicada por la France sobre un supuesto proyecto de ocupación de la Sicilia por los ingleses. *Le Temps* hace (dice la Presse), que en la mala causa se procura salir de apuros soplando la discordia, pero no creemos que la alianza inglesa se vea muy amenazada por los sueños de la France.

He aquí el texto íntegro del peregrino mensaje de Garibaldi á los ingleses: «A la nación inglesa: «Sufriendo bajo repetidos golpes morales y físicos, el hombre puede conocer más perfectamente el bien y el mal, más de cerca á los autores del mal y consagrar á sus bienhechores una estimación y una gratitud sin límites. Y yo te debo alto reconocimiento, oh pueblo inglés y mi alma es tan agradecida en lo más íntimo. Has sido mi amigo en la buena fortuna, y con filial conservación en tu preciosa amistad en la mala. Que Dios te bendiga! Mi reconocimiento es tanto mayor, oh buen pueblo, cuanto que se eleva sobre todo sentimiento individual y se engrandece en el sentimiento universal hacia naciones cuyo progreso representa. Si, tu mereces el reconocimiento del mundo, porque ofreces un asilo seguro al infortunio, de cualquier región que sea; tu te identificas con la desgracia de los demás, los compadeces y ayudas. Los desterrados, franceses ó napolitanos, hallan en tu seno un refugio contra la tiranía. Encuéntran en ti simpatía, encuentran en ti apoyo, porque son desterrados, porque sufren, y los Haynau, los feroces verdugos de autócratas no serán admitidos en tu libre territorio, sino que evitarán, llenos de terror, el desden de tus generosos hijos. Y que seríamos en Europa sin tu generoso apoyo? «La tiranía hierre y malttrata á sus próceres en esos otros países donde no existe más que una libertad bastarda, donde la libertad es una mentira. Es necesario buscarla en la tierra sagrada de Albion. Yo, como tantos otros, he hallado la casa de la justicia en tantas partes del mundo, estoy tentado á desesperar el progreso humano. Pero cuando miro á tu libre pensamiento, me tranquilizo viendo tu marcha firme y sin temor hacia el objeto que la raza humana parece ser llamada por la Providencia. Sigue imperturbablemente tu camino, oh nación invencible y no dudes

en llamar á las naciones hermanas á la vía del progreso humano.

Llama á la nación francesa á cooperar conmigo. Las dos sois dignas de marchar, dándoos la mano, á la vanguardia de la civilización. ¡Llamala! Que en todos los meetings restenen palabras de concordia entre las dos hermanas mayores. Si, llamala, con la de sus grandes desterrados; con la de su Victor Hugo, el gran sacerdote de la fraternidad humana. *Dile, que en la edad presente las conquistas son una anomalía, son la emanación de una mente insana. ¿Por qué hemos de codiciar la tierra de los demás, cuando todos los hombres deben tratarse como hermanos? Si, llamala. Y ella, olvidando que se halla temporalmente bajo el dominio del yugo del Mal, si hoy, mañana, mas tarde, responderá como debe á tu generoso y regenerador llamamiento.* «(Estas últimas líneas las han suprimido los periódicos franceses.) «Llama á los hijos de la libertad. Los bellosos hijos de los Alpes, las vestales del fuego sagrado de la libertad en el continente europeo, estarán contigo. ¿Y qué huéspedes llama á la gran república americana? ¿Has salido de tu seno y hoy se consuma por la abolición de la esclavitud generosamente proclamada por tu espíritu? Ayúdala á salir de la terrible lucha que le han suscitado los comerciantes de carne humana; ayúdala, y después, hazla sentar á tu lado en ese gran Congreso de las naciones; obra final de la raza humana. Llama á todos los pueblos que tienen una libre voluntad, y no se retrasar en un solo día. La iniciativa que te pertenece podrá no existir ya mañana. (Que Dios no lo permita!) Quien ha tomado mas valientemente esta iniciativa que la Francia de 89? En esa época solemnemente al mundo le dices: razón, sepultó la tiranía en el polvo, y consagró entre las naciones de libre fraternidad. Hoy se va redoblando á combatir la libertad de las naciones y á proteger la tiranía. (Suprimamos dos líneas alusivas al papado.) «Levántate, pues, Gran Bretaña! No pierdas tiempo. Marcha con la frente levantada y muestra á las naciones la vía que deben seguir. No serán posibles las guerras desde que un Congreso universal pueda juzgar las diferencias entre las naciones. No habrá ejércitos permanentes, con los cuales la libertad es imposible. No habrá armas, no habrá batallas! No habrá máquinas de guerra! Paso á los instrumentos útiles! Que todos esos instrumentos empleados en otras de destrucción sirvan para proteger la industria y disminuir las miserias humanas! ¡Conceda, oh pueblo inglés, comedida por el amor de Dios, la grande era del pacto humano; haz que disfruten las naciones presentes de tan gran beneficio! «Además de la Suiza y la Bélgica, que responderán desde luego á tu llamamiento, verás á los otros Estados impulsados por el sano juicio de las poblaciones, acudir á tus brazos y unirse contigo. Que Londres sea en el tiempo presente el asiento del Congreso escogido por el derecho mútuo y el consentimiento de todos. No repito. Que Dios te bendiga! que te devuelva todos los beneficios que me has prodigado! Tuvo con gratitud y afecto. «Varignano 28 de setiembre. En un momento de calma se oyeron en el campo de batalla los cañones romanos, para soste-

reunidos, paríamos. La casa no, estaba todavía corriente; tanto mejor! mi bella Clementina dispondrá los últimos perfiles, y así quedará todo, mas á su gusto. Además, si es preciso, Leonardo podrá permanecer algunos días mas en su habitación de soltero. Esta corta separación no será de mal efecto; los obstáculos, si, los obstáculos, hacen mas dulce el amor; nosotros, viejos zorros, sabemos esto perfectamente. Y además, que se arreglen como puedan, esto, no es cuenta mia.

Mr. Bélin se frolo las manos, anunciando sus proyectos á sus hijas y toda la casa se puso en movimiento, disponiéndose la marcha para la mañana siguiente.

En el momento de salir, Leonardo, estaba malo, realmente malo, cuando entraron en su cuarto á las ocho de la mañana.

teria. Todo en ella es esmerado, las habitaciones, en las que se respira una agradable temperatura, están sembradas de las mas esquisitas flores; las cortinas son blancas, con ligeros y elegantes dibujos; los muebles, caprichosos; los balcones, cubiertos de espesas cortinas de seda formando airoso pabellones; los espejos; los infinitos veladores, cubiertos de jarrones, en los que se ostentan brillantes ramos de flores; las ricas alfombras; todo, todo presenta un aspecto encantador que embarga los sentidos.

Ni un solo cuadro; pero multitud de chineros con innumerables objetos en loza y cristal de mejor gusto; pero ni un solo recuerdo... Estas gentes no han viajado. No importa, todo es allí bonito y elegante. Las paredes, cubiertas de preciosas telas, deslumbrian con el brillo de la seda, todo allí está formado para la vista, y los ojos se recrean contemplando aquella maravilla de la moda.

Una joven, como una graciosa hada,

«Bueno! ¡vuestro padre no perdiera nada en esa que habia de ser su casa! Leonardo no comprendía. Pero recordo lo que Fernando habia dicho para explicar su fuga, y tuvo suficiente serenidad para continuar la meditación.

«Nada. No era mas que un aviso, dijo.

«Mr. Bélin se alejó satisfecho.

«Hasta las seis gritó desde la escalera.

«A las seis pensó Leonardo, cuando tengo tiempo de que disponer.

«El recuerdo de Mme. de Pontanges fué el alimento que ocupó su imaginación durante todo este día. Su pensamiento continuaba aun fijo en ella.

«XIII. «Una vez que se acordó de la vida elegante, que él habia vivido en su juventud, se acordó de la vida elegante.

«Figúrate una bonita casa cubierta de sedas y muselinas, de preciosos bordados, de tapices, y presentado por todas partes el buen gusto y la coque-

«Una criada le entregó un billete de invitación concebido en estos términos: «Mme. Clementina de Marry suplica á Mr. de Marry que la dispense el honor de venir á comer á su casa hoy á las diez y media de la tarde.

«Mr. Bélin se alegró de que su esposa era el mismo Mr. Bélin el que habia escrito aquel billete, haciéndole aparecer como de Clementina; esto entraba en el cálculo de su sorpresa.

«¿Quién te ha entregado este billete? preguntó á su esposa.

«Ladoncella, de la señora, contestó el criado.

«La señora llegó ayer noche con su señor padre en un coche.

«En este momento se oyeron pasos en la escalera.

«No nos esperabais, querido Leonardo, gritó Mr. Bélin entrando repentinamente sin ser anunciado. Estoy sorprendido, bueno, aquí ya á todas las vueltas... no podía, pues, tener una pa-

«Bueno! ¡vuestro padre no perdiera nada en esa que habia de ser su casa! Leonardo no comprendía. Pero recordo lo que Fernando habia dicho para explicar su fuga, y tuvo suficiente serenidad para continuar la meditación.

«Nada. No era mas que un aviso, dijo.

«Mr. Bélin se alejó satisfecho.

«Hasta las seis gritó desde la escalera.

«A las seis pensó Leonardo, cuando tengo tiempo de que disponer.

«El recuerdo de Mme. de Pontanges fué el alimento que ocupó su imaginación durante todo este día. Su pensamiento continuaba aun fijo en ella.

«XIII. «Una vez que se acordó de la vida elegante, que él habia vivido en su juventud, se acordó de la vida elegante.

«Figúrate una bonita casa cubierta de sedas y muselinas, de preciosos bordados, de tapices, y presentado por todas partes el buen gusto y la coque-

ner la agitacion en las provincias napolitanas de 500 á 600 reaccionarios.

Gaceta

Presente.—Las madres y colegiales de la Piedad de esta capital, obse-

Suma y sigue.—La semana anterior nos ocupamos de dos pervenidos

Justo tributo.—Para pagar la memoria del virtuoso señor D. Ma-

nel Joaquin Tarancon, obispo que fué de Córdoba y Arzobispo de Sevilla, asistieron

Desgracia.—Ha llegado a Madrid el señor Guillén Buzarra, gobernador

Acertó.—Desde que entre la luna llena es el tiempo favorable

Sigue el escándalo.—Hace pocos dias dijimos haber recibido una carta

Robo.—Hemos recibido la larga lista del dinero, alhajas y ropas robados

Real orden.—Por una firma en Gádiz, se han señalado los dias 15

Reunion.—Esta noche celebran sesion en los salones del Circulo de la Amistad

Tal es la dificultad.—A uno á quien habian encausado por haberse casado

Anales de la orfandad.—Hace pocos dias habia en la casa de espósitos

Coimaduría.—Hoy se celebró en el ayuntamiento de esta capital formaba un acuerdo

Que con este motivo la empresa aspiraba por su parte á preparar un reclutamiento digno de las Regias personas

Que en este caso, y conocida la voluntad de S. M. la Reina, tanto el señor Director

Los señores que componian la comision se retiraron sumamente satisfechos de la cortesia

Hoy se celebró en el ayuntamiento de esta capital formaba un acuerdo

Que con este motivo la empresa aspiraba por su parte á preparar un reclutamiento digno de las Regias personas

Ha morada digna de tan augustas personas.—El Excmo. Señor Conde Viudo de Torres-Cabrera

Boletín religioso.—Hoy se celebró en el ayuntamiento de esta capital formaba un acuerdo

Mercados

COLLECCION OFICIAL DEL 6.º DE ABRIL. Diferido 45-17. Acciones del Banco de España 210-75. Cambios extranjeros...

Diligencias

Salen para Madrid los dias pares á las 10 de la noche. Salen para Málaga los lunes, miercoles y viernes...

Comerciales

Esta empresa, única en su clase en la carrera de Madrid...

Correos

De Madrid y su carrera á las doce menos cuarto de la noche...

Otros carruages

Se abre el primer tren á las 4 y 15 minutos de la madrugada...

Comerciales

Esta empresa, única en su clase en la carrera de Madrid...

Correos

De Madrid y su carrera á las doce menos cuarto de la noche...

Otros carruages

Se abre el primer tren á las 4 y 15 minutos de la madrugada...

Comerciales

Esta empresa, única en su clase en la carrera de Madrid...

Correos

De Madrid y su carrera á las doce menos cuarto de la noche...

Otros carruages

Se abre el primer tren á las 4 y 15 minutos de la madrugada...

SECCION DE AVISOS

CALENDARIO OBISPADO DE CORDOBA PARA EL AÑO DE 1865

con las indicaciones del Observatorio de San Fernando y del almanaque portugués.

Este Calendario ha sido revisado y aprobado en la parte correspondiente por el Excmo. Sr. Obispo de esta Diócesis; y por lo tanto está libre de los errores que se han notado en otros respectos del Santoral y de la designación de los días en que hay obligación de oír Misa.

Se halla de venta al infimo precio de un cuarto en el despacho de este periódico. Se hace rebaja llevándolo por resmas

SOMBRIERERIA FRANCESA, frente al Ayuntamiento.

Gran surtido de sombreros para caballeros, señoras y niños. MODAS.—ADORNOS.—ELEGANCIA.—EQUIDAD.

EL MADRILEÑO.

DOS EDICIONES.

La primera, se reparte los lunes de cada semana, con una cubierta de color, cada trimestre regala un figurín de modas á cada uno de los suscritores...

La segunda edición, se reparte los lunes de cada semana, con una cubierta de color, cada trimestre regala un figurín de modas á cada uno de los suscritores...

EDICION ECONOMICA.—Tirada de 15,000 ejemplares. Los suscritores disfrutan cada mes de 1,000 rs. en cinco lotes...

EDICION ECONOMICA.—Tirada de 15,000 ejemplares. Los suscritores disfrutan cada mes de 1,000 rs. en cinco lotes...

LA ELEGANCIA CORDOBESA,

TIENDA DE CALZADO CORDOBES. Siniada calle de los Letrados n.º 3, propia de Manuel Navarro.

En este establecimiento se hallará un gran surtido de calzado de todas clases, á los precios siguientes:

Para caballeros, desde 48 á 57 rs. Id. para señoras, desde 30 á 38 rs. Se responde de los descaidos que pueda tener el calzado, y se construye por medidas á los mismos precios

COLEGIO CATOLICO DE SAN BERNARDO EN GIBALTAR,

bajo la direccion del Ilmo. Sr. Obispo de Antioe, vicario apostólico de Gibraltar.

En este establecimiento todas las asignaturas están dispuestas con arreglo al plan de su estudio fijado por el vigente Ley de Instrucción pública, de modo que en virtud de los artículos 94 y 95, son incorporables en los estudios de España.

Una de sus especiales objetos es tambien el de proporcionar á los jóvenes españoles los medios para aprender las lenguas modernas, principalmente el inglés, francés y alemán, de una manera teórica y sobae todo práctica, bajo profesores de las respectivas naciones.



BAZAR DE CAMAS INGLESA, EN CORDOBA

En Sevilla, plaza del Pav. número 4, esquina á calle Condoria número 2, 3 y 4.

PILDORAS VEJE

TALES DE CAUVIN. Pildoras de Caivin, para el estómago superior de la escuola superior de París.

Entrando en su composición sustancias vegetales tienen la propiedad de reanimar los intestinos y purgar sin fatigar el estómago, ni debilitar ningún órgano.

ALMONEDA. La hay

en la plazuela de don Gerónimo nº 8.

TABLA para saber fa

cilmente cuanto salario corresponde á un sirviente en cualquier día del mes que se despida y á cualquier precio que este ajustado...

AGENCIA DE NEGOCIO

bajo la direccion de los señores MUÑOZ y BARBERINI.

JABONES Nueva fabrica

de jabones en el pasaje de la Estación de ferrocarril.

PAJA. Se vende llevada

á domicilio por cuenta de la propiedad, á los precios justos y convenientes que se convendrán en casa de don José Casanueva, S. Pedro nº 17.

VENTA. En la casa tear

n.º 3, Carrera de la Puen-santa, se vende el ciento de canpas alajadas y canchillos, á 22 rs.

VENTA. Se vende la ca

sa n.º 4, situada en el Campo de la Merced, propiedad de Francisco Delgado y Bernabé. La persona á quien acomodada puede pasarse á tratar con su dueño.

ACOMODO. Se necesita

una persona en buena edad, que sepa de campo y sepa leer y escribir bien, para desempeñar una mayoronía fuera de esta ciudad. En casa de Sr. Barón de San Gil n.º 1, se presentará el interesado de otros por menores.

VENTA. Se vende la casa

n.º 59 plaza de la Constitución y se vende desde el día de su venta en esta ciudad, n.º 5 calle del Paraiso n.º 6, en el barrio de San Sebastián. La casa de la Yega está encargada al efecto.

APETITE T PERSONNE

Approbato por la Academia Imperial de Medicina de París... Según el informe que tenemos, este Aceto, altera el color y sabor del aceto de almidón...

SUSCRICIONES.

La Imprenta y Litografía de don Faustino García Peña se suscribe por las obras siguientes...

PADRE DE LOS

POBRES. Novela de costumbres por don Rafael del Castillo, se publica por entregas...

ESTUCHES DE MA

TEMAICAS muy apropiado para los estudiantes que se dedican al dibujo lineal.

ALMONEDA. La hay

en la plazuela de don Gerónimo nº 8.

TABLA para saber fa

cilmente cuanto salario corresponde á un sirviente en cualquier día del mes que se despida...

AGENCIA DE NEGOCIO

bajo la direccion de los señores MUÑOZ y BARBERINI.

JABONES Nueva fabrica

de jabones en el pasaje de la Estación de ferrocarril.

PAJA. Se vende llevada

á domicilio por cuenta de la propiedad, á los precios justos y convenientes que se convendrán en casa de don José Casanueva, S. Pedro nº 17.

VENTA. En la casa tear

n.º 3, Carrera de la Puen-santa, se vende el ciento de canpas alajadas y canchillos, á 22 rs.

VENTA. Se vende la ca

sa n.º 4, situada en el Campo de la Merced, propiedad de Francisco Delgado y Bernabé.

ACOMODO. Se necesita

una persona en buena edad, que sepa de campo y sepa leer y escribir bien, para desempeñar una mayoronía fuera de esta ciudad.

VENTA. Se vende la casa

n.º 59 plaza de la Constitución y se vende desde el día de su venta en esta ciudad, n.º 5 calle del Paraiso n.º 6, en el barrio de San Sebastián.

ACOMODO. Se necesita

una persona en buena edad, que sepa de campo y sepa leer y escribir bien, para desempeñar una mayoronía fuera de esta ciudad.

VENTA. Se vende la casa

n.º 59 plaza de la Constitución y se vende desde el día de su venta en esta ciudad, n.º 5 calle del Paraiso n.º 6, en el barrio de San Sebastián.

VENTA. Se vende porción de higos pasados y el esquimo de granadas de la huerta de Rajas, pago de la Puente...

FOS OROS SEVILLANOS. A 21 rs. la gruesa de cajas de 400 lites...

EL CASTILLO DEL AGUILA NEGRA, novela original por don Gabriel Sanchez del Castillo.

FOTOGRAFIA. En la calle Abrazamosa n.º 2, se ha abierto al público un nuevo gabinete...

BUGIAS ESTEA. ICAS. A la imprenta de don Faustino García Peña ha llegado un gran surtido de bugias...

REPARTIDOR. Se necesita uno que sepa leer y escribir. En el despacho de este periódico...

INTERESANTE. Los señores socios de la Tutelar que pagan sus anualidades en 30 de Setiembre...

VENTA. La de un hermoso caballo negro, semainal, con 7 á 8 dedos...

ARRENDAMIENTO. Ko Mercedes del plantanor del cortijo del Higuero, perteneciente al Excmo. Sr. Marqués de Yaldobas...

ACOMODO. La persona que necesita un criado, bien para asistir á la mesa y demás faenas de casa...

FOSFOROS. En la acreditada fabrica de fosforos de Antonio Martinez, campo de San Anton n.º 11...

VENTA. Se anuncia la venta pública del fruto de bellota de las bueas Majadas, Sierra Molinas, Breña, Villá, Ventosilla...

AGUA DE BARCELONA. Este indispensable artículo de tocador se halla de venta en el Bazar Cordobés.

DINERO. Una persona de Sevilla desea colocar en esta ciudad 6 en su provincia de 75 á 200,000 duros...

CRISTALES PLANOS. En el establecimiento de drogueria de don Bartolomé Luque, calle Almonas, número 41...

VENTA. Voluntad de una dueña y libre de todo gravamen, se trata de efectuar la de las dos haciendas colindantes...

ARRENDAMIENTO. El de una finca en término de Espiel, que linda con la de Ganonosa, á la parte de la Solana...

LIBRO. En la depositaria del Gobierno de esta provincia se ha recibido para su venta un tratado de aritmética...

VENTA. Tienes comision para la venta de 160,000 rs. el procurador de este número don Manuel Matilla...

LIBRO. En la depositaria del Gobierno de esta provincia se ha recibido para su venta un tratado de aritmética...

VENTA. Tienes comision para la venta de 160,000 rs. el procurador de este número don Manuel Matilla...

VENTA. Tienes comision para la venta de 160,000 rs. el procurador de este número don Manuel Matilla...